

S&P sube calificación a paraestatal

Standard & Poor's (S&P) subió las calificaciones en escala global de riesgo crediticio y deuda de largo plazo en moneda extranjera de BBB a BBB+ y en moneda local de A- a A de Petróleos Mexicanos (Pemex), luego del alza en un nivel de las notas soberanas en moneda extranjera a BBB+ y en moneda local a A de México.

Al mismo tiempo, la calificadora confirmó las notas de riesgo crediticio y deuda en escala nacional de largo plazo de mxAAA y de riesgo crediticio de corto plazo de mxA-1+ de la paraestatal.

En tanto HR Ratings de México ratificó la calificación de largo plazo "HR A- (G)" de la deuda soberana de México y subió la perspectiva de estable a positiva, debido principalmente a la aprobación de la reforma energética.

NOTIMEX